
INTERPELLANZA 

 
Stalla di Biasca 
 

del 4 novembre 2016 
 
 
Durante lo scorso mese di giugno è stata sgomberata una stalla a Biasca.  
 
Pare che la situazione non a norma della stalla e quindi della tenuta degli animali fosse stata 
segnalata da anni, da diverse persone e associazioni. 
 
• Per quali motivi si è impiegato così tanto tempo per farla sgomberare? 
 
• La stalla era stata a suo tempo sussidiata dal Cantone? Se sì, con quanti soldini pubblici? 
 
• La tenuta non conforme delle vacche in questa stalla è stata causata da quali motivi? 
 
• Corrisponde al vero che dopo una decina di giorni dal trasporto delle vacche nella Svizzera 

interna le stesse siano state riportate in Ticino? 
 
• Quanto è costato e chi ha pagato il trasporto degli animali nella Svizzera interna e il 

successivo rientro in Ticino? 
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